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1

過疎債の計画の変更について、林道や農業過疎債のことを
教えてください。

この内容は、すでに新城市の過疎債を使う計画として林業や農
業における計画を条例に落とし込んでいる中で、今回は新たに
学校給食共同調理場建設において、受入施設の学校整備に過
疎債を使う計画を入れ込んだという内容。これまでの林道や農
業政策の過疎債に関わる計画内容についてはここでは、詳しく
はわからないので今後調べておきます。

〇 ① 佐宗龍俊 過疎債

2

旧新城東高校跡地の利用についてどのように進むのか？こ
こに市民病院の移転となるなら、私は今の医師が少ない状況
で個人的には反対ですが、ここに市民病院が来ることになる
のか？移転案を決めたあり方検討会とは何か？メンバーは
誰か？教えてください。

市長が、医療・福祉・介護の関係に利活用していくという方向
性は決めた。しかし、具体的に何に使うのかはまだ決めてい
ない。協議会を作って来年度までに結論を出す。市民まちづ
くり集会や商工会、市議会からも利活用の要望をまとめて市
に提出している。高校跡地の草刈りはしていく。

〇 ① 浅尾洋平 学校跡地

3

林道を作ってくれたのはいいが、その後の林道の管理を市
はしてくれないのか？地元では、昔のように道つくりなどで、
地元で林道の補修や管理をできなくなっており困っている。
市が直してほしい。森林環境譲与税などの利活用で予算を
つけて山の保全をしないと山が荒れ放題になる。

とてもむずかしい問題である。今は、スギ・ヒノキだけでなく里
山を作ることになっています。市に入る森林環境譲与税は１
億３０００万円ほどと聞いているが、林業や林道・山の保全の
利活用をうまく使うように伝えていく。

〇 ① 鈴木長良 林道

4

高速バス事業について、赤字続きのこのバスをいつまで市議
会は続けさせるのか？事業の赤字に反省もなく来年も通す
のはおかしい。過去には市民プールで１０００万円の赤字だ
といって廃止したのに、高速バスはやめないのか？市は地方
交付税が少なくなっており貧乏なまちなのにどういうことか？

高速バス事業は運賃収益で儲けを出す事業ではなく、観光
客の集客目的や人口流出の抑制、関係人口の増加などを目
的にしている戦略事業であると認識している。その部分での
評価を出した上で議論をすべきだと考える。

〇 ① 佐宗龍俊 公共交通

5 4の内容に対して、反対の立場の意見を聞きたい。

限られた財政の中で、平均乗車人数が８人で赤字の高速
バスに１８００万円も使うお金があるなら地域で困っている
Ｓバスやオンデマンドバスの充実に使った方がいいと反対
討論を行っている。

〇 ① 浅尾洋平 公共交通

6

市の防災について計画が甘いのではないのか、最近の豪雨災
害では雨量が５００ミリ今後は６００～９００ミリの時代になるかもし
れない、そこで市の指定の避難所の場所が地形的に低い所に
あり、避難場所が水に浸かり危険な場所になりつつある。地震の
避難場所の指定と豪雨災害での避難場所が必ずしも安全な場
所として一緒ではない状況がある。どう考えるのか？

市もその様な認識をしており、豪雨災害の時の避難所と地震
の時の避難所の適地が一致しないことがあり、今後の防災避
難所のあり方を検討している。作手では、豪雨などで指定避
難所に行けない人は近くのお寺に集まる事を決めた集落も
ある。各集落で日頃から話し合い決める事が出来るのが望ま
しい。

〇 ① 佐宗龍俊 災害対策
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7

先日、区長会があり、避難所の開設のときには市が開けてくれる
のか？と聞いたら、市は腰が引けて、自主防災会にお願いをし
ていると言われた。しかし、自主防災会の会長は区長であり、私
は区長なのにそんな事は聞いたこともないし、鍵もない。本当に
自主防災会にお願いをするのなら、市が避難所開設マニュアル
など作って、教育をした方がいい。そこを、はっきりして欲しい。
自主防災会は訓練の為の訓練をやっているだけ。

確かに市の全域には自主防災会があるが、その役割や認識は
それぞれの地域で異なっている。自主防災会の役割が明確に
なっていないのは問題であり課題だと考える。しかし、基本的に
被災後しばらくは市の助けは受けられないので、地域の向こう三
軒両隣、組や区で協力体制を考えていく事が望ましい。避難所
の開設は市が判断するが、おそらく市は、「避難所の鍵を開ける
役割を依頼している自主防災会もあります。」と他の事例を言っ
ただけだと思う。

〇 ① 佐宗龍俊 災害対策

8

林業の間伐についての要望。前は、奥地林の施業を行っている
が、あいち森と緑づくり税を使って、県道・国道・市道の近く周辺
の間伐をまずやってほしい。そしたら、次はその奥の間伐をする
という様になると思うのでお願いします。もう一つは、もっと山の
地主の責任を持ってもらうことが必要だと思うので、責任の事を
条例に書き加えてほしい。要望です。

要望として受け止めます。 〇 ② 佐宗龍俊 林業


